

# COMPTE RENDU DES ACTIVITÉS PÉRISCOLAIRES DU 22 AVRIL AU 4 JUILLET

NOUS VOICI DÉJÀ ARRIVÉS À LA FIN DE L'ANNÉE SCOLAIRE, QUI MARQUE ÉGALEMENT LA FIN DÉFINITIVE DES TAP. UNE PAGE SE TOURNE, ET CETTE DERNIÈRE PÉRIODE A UNE NOUVELLE FOIS ÉTÉ RICHE EN ÉVÉNEMENTS ET EN DÉCOUVERTES. JE VOUS PROPOSE DE REVENIR SUR LES PRINCIPAUX TEMPS FORTS VÉCUS PAR LES ENFANTS :

## TAP



Lors de la première partie de cette période, les enfants ont participé à divers ateliers :

- La malle "Découverte du monde"
- Fabrication de marionnettes
- Jeux de société géants
- Jeux d'extérieur, parcours sportifs

Activités sportives comme le hockey, handball, frisbee...

**Agnès, notre intervenante en cuisine**, est intervenue à plusieurs reprises pour régaler les enfants de ses recettes originales.

Succès garanti à chaque séance !



Gaëlle, accompagnée d'un petit groupe, a réalisé une **belle fresque sur le thème du printemps**, ainsi qu'un arbre décoré de papillons colorés, chacun réalisé par les enfants eux-mêmes.



Dans le groupe d'Annaïk, **le dessin était à l'honneur** : les enfants ont appris à représenter différents animaux, un atelier très apprécié.

## Début juin, l'équipe périscolaire a organisé des olympiades !

Les enfants ont été répartis en six équipes, mélangeant les âges, avec un animateur référent par groupe.

Chaque jour, un nouveau défi attendait les participants : quiz, relais de l'œuf, relais à l'aveugle, relais d'eau, phrases mystères... Autant d'épreuves imaginées par les animateurs.



## Temps du midi



Colombe, en service civique, a animé de nombreuses activités autour de l'écologie.

Parmi elles : un atelier de fabrication de tawashi, ces petites éponges créées à partir de chaussettes usées. Une activité ludique et engagée ! La photo parle d'elle-même.

Deux groupes d'enfants de CP et CE1 ont pu bénéficier de séances de relaxation et de yoga. Ils ont également réalisé une fresque en arts plastiques autour du thème « De quoi ai-je besoin pour être heureux ? »

Ces moments d'échange animés par Céline, de l'association Happy, ont été très appréciés.

Toutes les équipes ont fait preuve d'enthousiasme et de camaraderie tout au long de cette semaine pleine d'énergie.



# Restauration

Comme chaque fin d'année, un pique-nique a été organisé le dernier jour d'école :

- Dans le verger pour les élémentaires
- Dans la cour de l'école maternelle pour les plus petits

Un moment convivial que chacun a apprécié.



Un grand merci à toutes les équipes périscolaires et de restauration pour leur engagement tout au long de l'année. Merci également à Colombe, en service civique, qui nous quitte à la fin de l'été.

**Nous vous souhaitons un très bel  
été !**

L'ÉQUIPE PÉRISCOLAIRE DE  
PIERRE LEMAÎTRE